

2024年12月26日

報道関係各位

株式会社エイチ・ツー・オー商業開発

大阪市西淀川区役所と包括連携協定を締結しました

エイチ・ツー・オー リテイリンググループの株式会社エイチ・ツー・オー商業開発（大阪市西成区、今井康博社長）は、2024年12月25日に、大阪市西淀川区役所（松田和也区長）と包括連携協定を締結しました。

当社は「地域に根差し、地域に愛され、地域になくてはならないショッピングセンターの運営を通じて地域社会に貢献します。」を事業ビジョンに掲げ、「まちづくりが店づくりプロジェクト」と題して、各ショッピングセンター（以下、SC）において地域連携事業を推進しております。

イズミヤSC福町が立地する西淀川区においては、2023年夏より西淀川区役所との協議を開始し、1年半で「津波避難ビルの設定」「保健師による健康相談会」「児童生徒向けの防災イベント『はたらくくるま』の開催」「区政に関する広報への協力」など、多数の取り組みを実現してまいりました。

そして、阪神なんば線の高架化や阪神福駅のリニューアルなど、今後の街の変化を見据え、両者の連携をさらに強化すべく包括連携協定を締結するに至りました。

今後も、西淀川区役所との各種取り組みの深化に加え、近隣の学校・医療機関・各種団体などとの連携をさらに強化することにより、事業ビジョンの実現に向けて努めてまいります。

■連携事項

- (1) 阪神福駅周辺の活性化に関すること
- (2) 地域防災対策に関すること
- (3) 区政・市政のPRに関すること
- (4) 健康・福祉に関すること
- (5) 児童・生徒の教育に関すること
- (6) その他、西淀川区の活性化に関すること



左) 大阪市西淀川区 松田区長
中央) (株)エイチ・ツー・オー商業開発 今井社長
右) 大阪市西淀川区マスコットキャラクター に〜よん

< 本件に関するお問い合わせ先 >

株式会社エイチ・ツー・オー商業開発 経営企画室 広報担当

06-6657-3325